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В 2008 году на Камчатке, на землях унитарного муниципального Ордена Трудового
Красного Знамени опытно-показательного хозяйства (УМОПХ) «Заречное»  (пос.
Раздольный Елизовского района) стартовала программа «Школьное молоко». Точнее,
бывший депутат Законодательного собрания Камчатского края, генеральный директор и
учредитель ООО «Алмаз-Транс-Строй» Игорь Паршин и бывший министр сельского
хозяйства, нынешний депутат от ЛДПР Законодательного собрания Андрей Сизинцев
объявили о старте этой программы летом 2009 года.      
Речь шла о строительстве мясомолочной фермы на 1200 голов. Нардеп Паршин
бестолково, но с размахом начал осуществлять задуманное. Сначала он засыпал
плодородный слой земли на площади 6 гектаров, затем возвел три сооружения, очень
напоминающих сараи. На том стройка и остановилась.
Наша газета в конце мая 2011 года решила узнать, почему камчатские школьники до сих
пор не пьют паршино-сизинское молоко? Хотя должны были уже год наслаждаться
живительными удоями. 
Вначале авторы «программы» хотели завезти на Камчатку 1200 голов крупного рогатого
скота. Потом цифра усохла до трехсот. Сейчас о бесшабашных планах
Паршина-Сизинцева с трудом вспомнят даже самые продвинутые сельхозники из
орденоносного показательного хозяйства. 
Компанией ООО «Алмаз-Транс-Строй» после публикации статьи об умирающей стройке
и уничтожении на сельхоз-
угодьях плодородного слоя земли заинтересовалось Управление федеральной службы
по ветеринарному и фитосанитарному надзору по Камчатскому краю и Чукотскому
автономному округу (Россельхознадзор). На паршинскую компанию через суд наложили
штраф в сумме 34 миллиона рублей. Причем, юридический адрес компании в Москве
оказался липовым. Следы молочника Паршина терялись в Амурской области, где его и
нашел камчатский Россельхознадзор. Попутно они же оштрафовали УМОПХ
«Заречное» на 15 миллионов рублей за незаконную разработку карьера, откуда Паршин
брал щебенку. 
Казалось бы, справедливость восторжествовала. В бюджет поселка Раздольного
нарушители перечислили более 40 миллионов рублей, но… 
Суд обязал ответчиков провести рекультивацию земель, отданных под строительство
коровника и карьера. Прошло около года после вступления в законную силу
постановления суда. И  «Вести» вновь отправились посмотреть, как исполняются
вышеупомянутые решения. На площадях, где уже четыре года должно мычать
многочисленное стадо в современных благоустроенных коровниках, не оказалось ничего
такого, что бы напоминало об амбициозных строительных планах. Лишь толстый слой
щебня по-прежнему, как панцирь, покрывал зареченские просторы. Хотя этот щебень
ООО «Алмаз-Транс-Строй» должен бы снять и вывезти, т.е. восстановить плодородный
слой земли. Полагаю, не ошибусь, если предположу, что господина Паршина оштрафуют
теперь уже за неисполнение решения суда. С рекультивацией карьера дела обстояли
куда лучше. Но вместе с тем, было заметно, что щебенку из карьера брать не перестали.
О чем свидетельствовали свежие следы работы ковша экскаватора и сам экскаватор,
стоящий недалече. 
Мы посчитали, если суммировать уже выплаченные виновниками штрафы и
приплюсовать к ним штрафы грядущие, то, действительно, все камчатские школьники
каждый день, без выходных, на эти деньги могли бы выпивать по стакану молока в
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течение двадцати лет.
Неужели подразумевалось именно такое исполнение программы «Школьное молоко» ее
авторами Паршиным и Сизинцевым? Не нужно обладать экстрасенсорными
способностями, чтобы, глядя на физиономии молочных «братьев», понять: никакого 
молока не будет.  Если только упомянутые господа сами не начнут доиться. Ими нужно
пугать коров, а не завлекать в Елизовскую резервацию.
Остался еще один, пока не проясненный вопрос: расторгло ли договор об аренде земли
УМОПХ «Заречное» с ООО «Алмаз-Транс-Строй»? Или директор «Заречного», господин
Устименко все еще надеется, что его молочный «брат» Паршин наконец-то построит
мясомолочный комплекс?

Елизовский заповедник мечтает…

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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